

‘EL VINO SOLIDARIO DE FUNDACIÓN HEFAME’



Con motivo del vigésimo quinto aniversario de Fundación Hefame, la entidad ofrece a las farmacias y empleados de la cooperativa la oportunidad de adquirir un producto solidario, con la finalidad de recabar fondos que permitan hacer frente a acciones humanitarias y otras centradas en la promoción de la investigación y docencia en el ámbito de las Ciencias de la Salud y del desarrollo humano.

El producto solidario que se oferta para socios y empleados de la cooperativa es **EL VINO SOLIDARIO FUNDACIÓN HEFAME**, con la intención de mantener en el tiempo dicho producto, y con su venta poder desarrollar acciones que mejoren la calidad de vida de las personas.

En este caso en concreto, con el producto lanzado el 31 de marzo, se beneficiarán unas 50.000 personas, mediante una acción internacional de construcción de un servicio integral de farmacia, con un laboratorio de formulación magistral, en la región de Thías, al sur de Senegal. Proyecto que lleva por lema 'Construyendo Juntos una Farmacia en Senegal', de duración dos años. También, se realizarán otras acciones dirigidas tanto a empleados y socios como a consumidores finales, para recabar fondos que permitan seguir financiando este proyecto.

El pack del 'Vino solidario Fundación Hefame' consta de dos botellas seleccionadas, el 10 por ciento de cuyo importe se destinará a sufragar el proyecto de Senegal.

Para más adquirir EL VINO SOLIDARIO DE FUNDACIÓN HEFAME puede ponerse en contacto con fundacion@hefame.es



Fuente: Fundación Hefame